



Casi 24.000 euros para programas de diabetes

SALUD

LA RIOJA. El consejero de Salud, José Ignacio Nieto, firmó ayer sendos convenios de colaboración con los presidentes de la Asociación 'Educación para la salud de las personas con diabetes en La Rioja (Infodiabetes)', Pedro Miguel Rojas, y la Asociación de Trastornos de la Conducta Alimentaria de La Rioja, Gloria Martínez. La Consejería financiará con 23.900,12 euros las actividades de estas entidades durante el 2010. Su objetivo es mejorar la calidad de vida e informar.